なごや環境大学 共育講座

里山体験

~里山の恵みを使って里山を保全しよう~ 竹クラフト教室

2018年02月18日 9:30~12:30 猪高緑地 森の集会所

猪高緑地で伐採した竹を使って竹クラフト教室を開きました。

なごや環境大学の紹介、名古屋の緑被率が減少している事(緑政土木局調査)、 里山の問題、竹が大切な資源だった事、 少ないが今も倶楽部で有効に利用している事、名東自然倶楽部の紹介(宣伝)、 安全と道具の説明、来年度 20 周年記念 行事で講座を開くお知らせ等の説明を 行いました。

その後、実際に竹クラフトを行いました。初めて倶楽部の講座に参加される方は3名のみなので殆ど経験者と思っていたのですが、実は竹クラフトの講座は初めての方が殆ど。対応が後手に回ってしまいました。

竹コップ(鉛筆立て)でノコギリとヤスリの使い方。竹箸でナタとナイフの使い方を習得して頂き、余裕のある方はハンギングバスケットを作製されました。

お子さんは、竹コップを作った後は、 ガリガリトンボ、竹笛、竹コップに絵付 けなどを楽しんで頂きました。





御箸作り



ガリガリトンボ 上手く回らないねー

